

Breves DEPORTES

'Sele' femenina con dos sorpresas

REDACCIÓN. Dimas Escazú es el único equipo "no tradicional" del fútbol femenino que cuenta con convocadas para los fogueos de la *Sele* ante México (sábado y martes a la 1 p. m. en suelo azteca). Cristel Sandí y Yaniela Arias son las sorpresas y se suman a seis legionarias: Noelia Bermúdez, Stephanie Blanco (Deportivo de La Coruña), Shirley Cruz (OL Reign), Melissa Herrera (Stade Reims), Raquel Rodríguez (Thorns) y Priscilla Chinchilla (Glasgow City).